

「地獄」と「極楽」

先週、節分の鬼役で鬼の気分になっている時、面白い話を思い出しました。ぜひ、お子様にもお話しください。「地獄と極楽」というお話です。



ある人が地獄を見学に行きました。地獄の入口で閻魔様に見学したいと申し込むと、閻魔様は「おまえのような人間が来るとこではない」と言います。玄関の窓から中を覗いてみますと、食卓にはたいへんな御馳走が並んでいます。たこ酢やら、鯛の刺身、美味しそうな寿司などが明るい部屋の中に食欲をそそります。よく見ますと、地獄に入れられた人々が、その御馳走の間を行き来していますが、どの人もみんな痩せていて骨ばかりのようです。一方の手は使えないように縄で縛られ、もう一方の手には三尺（1メートル）もある長い箸が紐で結び付けられています。しかし、箸が長すぎて御馳走がほとんど口に入りません。やっと口に届いたと思うと、ほんの少しばかり食べると落ちてしまいます。御馳走を目の前にして、誰も皆お腹をすかしているのです。地獄を見学した後、隣の極楽を見学することにしました。極楽の様子は、意外なことに前に見た地獄の部屋と変わりません。長い箸を持たされた人々が何人も行き来しているのも地獄の部屋と同じです。ただ1つの違いは、どの人もみな、御馳走を箸で挟んでは、それを自分の口ではなく自分のまわりにいる人の口に入れていたではありませんか。地獄では、痩せた人たちがいたのが、極楽では誰もがみな健康そうで、幸せそうに見えました。

これは、私たち現実の社会を考えてみる時でも、助け合い、思いやりの心があるかないかで、社会が地獄にも極楽にもなることを教えられる話だと思います。普段、色々な人で構成されている社会に暮らしている私たちですが、その社会をお互いに暮らし易くするためには、「思いやり」が必要です。現在、私は、保護者の皆様の暖かい支えで楽しく仕事をさせていただいています。まさに、保護者の「思いやり」のお陰です。気持ち1つで社会は変わります。これからも「思いやりの心」を大切にしていきたいと思えます。



来週、小高部4・5・6年で環境教育を実施します。

来週2月14日（土）に小高部4・5・6年を対象に、パナソニック教育財団による「環境教育」を実施します。子どもたちに、地球との共生や限りある資源の有効活用など考えてもらえる機会になるのではと期待しています。

2月の主な行事

- 2月14日（土） 保護者会総会・財団年次総会、小高部4・5・6年環境教育
- 2月21日（土） 新規制服注文者用制服配布（8：30～12：30 カフェテリア）
- 2月21・28日（土） 卒業式練習（卒園・卒業式は3月14日（土）です）

2月17日（火）事務所は閉鎖します。

2月16日（月）のPresidents' Dayの振替休日のため、2月17日（火）は、事務所を閉鎖します。

2015年2月7日

保護者の皆様へ

レインボー学園
校長 荒木雄二

2014年度卒園・卒業・修了式のご案内

日頃、本校教育活動に対しまして温かいご支援・ご理解を賜り、心より感謝とお礼を申し上げます。
さて、2014年度レインボー学園を卒園・卒業・修了する子どもたちを、教職員・来賓・保護者等がそろってお祝いし、これからの希望ある新しい人生の門出とするため、また卒園・卒業・修了していく子どもたちにとって最後の授業とするため、下記の要領にて卒園・卒業・修了式を行いますので、ご案内申し上げます。

記

- 1 期日 2015年3月14日(土)
- 2 会場 カイムキ高校 オーディトリウム
2705 Kaimuki Ave Honolulu 96816 当日の電話 291-1591
- 3 時程
幼稚部卒園・修了式 8時30分 ～ 9時15分
小学部卒業・修了式 9時30分 ～ 10時30分
中学部卒業・修了式 10時40分 ～ 11時30分
- 4 当日の登園・登校・集合の時刻等の詳細は、別紙をご覧ください。
- 5 卒園児・卒業生保護者は、式への出席をお願いいたします。